

Les Amis de L'ÉGYPTE



ANCIENNE

SAMEDI 28 SEPTEMBRE à 17 H
SALLE MÉDITERRANÉE à SAINT ESTÈVE

Les rois d'avant Nârmér : aux sources de l'État pharaonique

On sait aujourd'hui que « Nârmér », premier roi de la 1^{re} dynastie d'après les écrits de Manéthon, n'est pas le premier souverain de l'histoire égyptienne. Deux monuments pourtant célèbres, la « Pierre de Palerme » et la « Palette des villes », apportent sur les prédécesseurs de Nârmér des informations rarement prises en compte. L'archéologie a ajouté ces dernières années un lot considérable de renseignements nouveaux. Enfin, une modeste inscription rupestre du Gebel Tjaouti, récemment publiée (2002), peut être désormais considérée comme un document majeur sur les événements historiques ayant conduit à la naissance de l'État pharaonique.



Conférence présentée
par Monsieur
BERNARD MATHIEU
Maître de Conférences,
Université Paul Valéry à
Montpellier III.
Ancien Directeur de
l'I.F.A.O



TEL: 04 68 92 22 01

E.mail : scribe.thot@club-internet.fr

ENTREE : 6 €

Site : <http://ancienegypte.fr>